



Fecha: 20/01/2013 Sección: TELEVISION

Páginas: 69

DIVULGATIVO

TVC retrata a los gitanos europeos en una serie

EL PERIÓDICO

BARCELONA

El 33 estrena hoy (21.40 h.) la serie Gitanos a Europa, un proyecto europeo auspiciado por el departamento de programas interculturales de la UER y en el que participan diversas televisiones, como la checa Czech TV, la croata HRT, la holandesa NPS, la RAI italiana, la irlandesa TG4 y Televisió de Catalunya. El capítulo que abre la producción es el dedicado a Catalunya, donde viven alrededor de 80.000 gitanos. La situación social de estas personas es muy diversa y está expuesta a un proceso de transformación constante. Durante las últimas décadas se ha producido una sensible mejora en sus condiciones de vida gracias al acceso a los sistemas de protección social, la vivienda pública y los sistemas de salud y educación. A pesar de ello, una buena parte de la población gitana continúa constituyendo uno de los grupos más vulnerables y con mayor riesgo de exclusión social y económica de Catalunya. Mientras los de origen catalán están muy arraigados al lugar en el que residen y tienen el grado de integración más alto de toda la comunidad -viven en barrios del centro de pueblos y ciudades-, los gitanos procedentes del resto del Estado se ubican en la periferia.

El episodio, El fill de son pare, tiene como protagonista a Samuel Giménez, un chico de 20 años, que es el hijo pequeño del tío Àngel, patriarca de los gitanos del Garraf, un hombre muy respetado porque ha conseguido construir un pequeño imperio empresarial alrededor de la gestión de los principales mercados de venta ambulante de la zona. Àngel tiene la esperanza de que Samuel

heredará su talento. ≡